

Antrag des Jugendparlaments Stadt Chur

Eingabeform: Resolution

Titel: Grüne Tonnen in der Innenstadt

Kommission: Nachhaltigkeit

Adressaten: Stadtrat & Gemeinderat

Gruppenleitung: Fabia Guntli, Daniel Patkovic

Die Kommission Nachhaltigkeit stellt den Antrag die Resolution mit dem Titel «Grüne Tonnen in der Innenstadt» gut zu heissen und dem Vorstand den Auftrag zu erteilen, diese den Adressaten zuzustellen.

Grüne Tonnen in der Innenstadt

Das Jugendparlament der Stadt Chur stellt in Bezug auf die Kompostierungsmöglichkeiten in Chur Probleme fest: Es fehlen u.a. Tonnen für Grünabfälle.

Dies entspricht nicht dem wachsenden Bedürfnis der Bevölkerung ihren ökologischen Fussabdruck zu verringern. Abfalltrennung ist eine der einfachsten und eine wohl bekannte Möglichkeit einen nachhaltigeren Lebensstil zu führen.

Vor allem im Sommer konsumieren viele Lebensmittel in den zahlreichen Gassen und Parkanlagen der Stadt Chur. Dies produziert auch organische Abfälle, welche aktuell nicht gesondert gesammelt werden.

Das Jugendparlament der Stadt Chur sieht daher bei der Abfalltrennung in Chur ein grosses Verbesserungspotential. Die strategische Ausstattung der Stadt Chur mit Grüntonnen senkt die Energiebilanz und sensibilisiert die Bevölkerung für den Kreislauf der Nahrungsmittel. Die dabei gewonnene Komposterde kann und soll zusätzlich weiterverwendet werden. Dies entspricht dem Zeitgeist und unserem Motto der Energiestadt Chur.

Das Jugendparlament der Stadt Chur würde sich über eine Stellungnahme seitens der Behörden über folgende Fragen freuen:

1. Wie beurteilt die Stadt Chur die Kompostierungsmöglichkeiten in der Innenstadt?
2. Sieht die Stadt Chur Möglichkeiten für eine strategische Ausstattung der Innenstadt mit Grüntonnen? Bspw. Alexanderplatz, Martinsplatz, Postplatz, Fontanapark, Stadtpark und RhB-Park etc.